



Cuidados en la salud:

Es común que en esta temporada del año se presentes cuadros de enfermedades respiratorias. Esto sucede frecuentemente por el inicio de clases y el cambio de clima que presentamos en el mes de septiembre.

Los menores son más proclives a contraer enfermedades, sobre todo si están a diario en contacto con otros niños. Es común que suceda y es difícil evitar el contagio porque es algo que no está en nuestras manos, pero podemos disminuir las posibilidades de que enfermen con cuidados de higiene y atención inmediata.

Si tu hijo presenta algún cuadro de enfermedad, solicitamos dar aviso a la escuela para estar enterados de la salud de nuestros alumnos y poder tener el cuidado adecuado y así dar un seguimiento a las recomendaciones del doctor.

Prevengamos